

ABOGAMOS POR LA INCLUSIÓN SOCIAL EN EL MES DE LA REHABILITACIÓN



Padre Eulogio Castaño, Eduardo Tolentino, Arturo Pérez, Mary Pérez Marranzini, Augusto Sandino Sánchez y Leonardo Ariza de Castro.



Fiesta de la Inclusión se efectúa con éxito.



Jóvenes prospectos de Kansas City visitan la ADR Sede Central.





**Asociación Dominicana
de Rehabilitación, Inc.**

**ADR Informa
Sede Central
Santo Domingo, República Dominicana
Edición No. 5, año 2019
“Rehabilitación Somos Todos”**

Esta es una publicación de la
Asociación Dominicana de
Rehabilitación (ADR)

www.adr.org.do

Edición a cargo:
Equipo Relaciones Públicas Sede
Central

Colaboradores:
Gmedia
Dirección Planificación y Proyectos
Anniuska Castillo

Diseño gráfico y diagramación:
Gmedia

Visión:

Ser la institución líder en prestación de servicios de rehabilitación integral a nivel nacional con proyección internacional.

Misión:

Proporcionar el más eficiente servicio de rehabilitación para la atención integral a las personas con discapacidad física o intelectual, sin importar su condición socioeconómica.

Valores:

- Calidad •Ética
- Recursos Humanos
- Imagen en la Comunidad
- Responsabilidad con los Usuarios
- Ambiente de Trabajo
- Innovación •Expansión
- Seguridad



Apreciados lectores:

La ADR busca seguir retomando la evaluación del cumplimiento de estándares de atención en el ámbito nacional, valorando el grado de satisfacción de sus usuarios, así como la inclusión de personal en programas formativos y de especialización médica. Por medio de este suplemento editorial, anhelamos informar sobre nuestras principales actividades y gestiones; a fin de agradecer a cada colaborador y usuario por estrechar su abrazo solidario a nuestra ADR.

Gracias a su colaboración podemos continuar avanzando y consolidando nuestra plataforma de servicios, a favor de quienes más lo necesitan.

Arturo Pérez Gaviño
Vicepresidente Ejecutivo

ADR CELEBRA MISA POR EL MES DE LA REHABILITACIÓN



La Asociación Dominicana de Rehabilitación (ADR) llevó a cabo su tradicional misa, oficiada por el padre Eulogio Castaño Hernández; por motivo del Mes de la Rehabilitación, acto que se desarrolla en marzo de cada año para renovar el compromiso, la misión y la visión como institución pionera en el servicio de medicina física e integral en República Dominicana.

En la liturgia, Pérez Gaviño consideró importante destacar el apoyo del Estado dominicano, organismo que a través de sus distintas instituciones ha dado un gran respaldo a la ADR. El ejecutivo acentuó que en 2018 fueron facilitados 329 operativos médicos, organizados por los 33 centros de la red,

en coordinación con organizaciones comunitarias, y con apoyo de voluntarios nacionales e internacionales, otorgándose 71,332 atenciones gratuitas, duplicándose la cobertura respecto al año anterior.

5 KILÓMETROS DE INCLUSIÓN Y SOLIDARIDAD

La ADR celebró el “Mes de la Rehabilitación” en conmemoración al 23 de marzo, Día Mundial de la Rehabilitación. Para ello, se organizó un evento que se lleva a cabo desde el 2004 con la realización de carreras solidarias, llamadas, en ese momento “Maratón Solidaridad”.

Actualmente, conocido como los “5K de la Solidaridad”, es una actividad anual que logra agrupar alrededor de 40 centros y escuelas que trabajan con el sector discapacidad. Este encuentro tiene la particularidad de reunir a atletas convencionales con atletas con discapacidad en un #Yoteacompañó. Para esta ocasión, contamos con el apoyo de más de 1,000 asistentes.

El Día Mundial de la Rehabilitación se conmemora con la intención de destacar las necesidades de las personas con discapacidad para que tengan acceso a tecnologías eficaces, diagnóstico y debido tratamiento, sin distinción de raza, religión, ideología política o estatus social. “La rehabilitación es el conjunto de procedimientos multidisciplinarios dirigidos a ayudar a una persona que sufre o padece algún tipo de deficiencia física o motora. La meta de los programas de rehabilitación son obtener el máximo nivel de independencia de sus usuarios, tomando en cuenta sus capacidades y aspiraciones de vida”, puntualizó el vocero de la institución.

El evento contó con la participación de:

- Frank Ceara
- José Julio Sánchez (JJ)
- Tommy Alva
- Lo Blanquito



#Yoteacompañó:



JÓVENES PROSPECTOS DE KANSAS CITY VISITAN LA ADR SEDE CENTRAL



Con el objetivo de concienciarles sobre lo importante de conocer otras realidades, los jóvenes prospectos de Kansas City Royals visitaron la Escuela de Educación Especial de la Asociación Dominicana de Rehabilitación (ADR), Dr. Jordi Brossa, con la finalidad de que establezcan contacto directo con niños y adolescentes con discapacidad.

“Desde el fondo de nuestros corazones, queremos darle las gracias por el trato y la gran sorpresa que nos prepararon con los niños para todos los que estuvimos presentes. Es de gran alegría vivir y sentir la labor altruista que desarrolla la ADR”, manifestó Johan Febrillet, líder y educador en República Dominicana de la Academia de Kansas City Royals.

La misión de la Academia de Kansas es preparar a los jugadores para la vida mediante el desarrollo del idioma inglés, conciencia cultural y habilidades de pensamiento crítico, dentro y fuera del campo de juego.

“Para la ADR es grato que nos visite una delegación de prospectos del béisbol, quienes es muy probable que mañana sean deportistas de renombre, que con disciplina, llevarán en alto el nombre de República Dominicana por el mundo; por lo que es de satisfacción; darles un espaldarazo en su compromiso social y humanitario”, compartió Pérez Gaviño.

ADR REALIZA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA NACIONAL 2019



Constituidos como Asamblea General Extraordinaria, tras comprobarse el quórum reglamentario, los asambleístas y miembros de la Asociación Dominicana de Rehabilitación (ADR) conocieron sobre los avances de la institución, así como la cobertura de atención lograda en 2018.

1,370, 328 servicios en sus diferentes modalidades fueron facilitados en la ADR, para un aumento de un 18.2%, a razón del incremento registrado en 30 centros de la red. Igualmente fueron atendidas 61,176 personas con limitaciones en condiciones de nuevo ingreso, para un aumento de un 8.8% correspondientes al alza en 23 centros.

“Anhelamos continuar cultivando nuestra mística y filosofía, así como lograr la consecución de los apoyos necesarios para seguir mejorando nuestra capacidad de prestación de servicios y ofrecer una atención cada vez más integral, en el interés de que las personas atendidas mejoren sus condiciones de vida y logren ser parte activa de nuestra sociedad, como derecho que nos asiste a todos por igual”, destacó Mary Pérez Marranzini, presidente de la Junta Directiva Nacional.

Se ofrecieron 258,005 asistencias sociales, de las cuales el 8.2% correspondió al Centro de Santo Domingo y las extensiones Santo Domingo Este y Oeste; y 91.8% a 30 centros del interior.

ADR NACIONAL ES SINÓNIMO DE INCLUSIÓN LABORAL



La ADR es resultado de un gran esfuerzo sostenido a lo largo de más de 50 años, por hombres y mujeres que respaldan la entidad con ayudas económicas o con el trabajo voluntario en las múltiples actividades que se desarrollan; experimentándose un crecimiento sostenido dentro de su programa de Inserción Laboral, manteniendo inalterable su filosofía de trabajo fundamentada en la atención a las personas con discapacidad procedentes de los sectores más vulnerables, así como el respeto a la dignidad y a los derechos que asisten a las personas con discapacidad, por lo cual, en adición a la prestación de servicios encamina sus esfuerzos a la sensibilización social y a la inclusión social en un contexto de igualdad.

Durante 2018, un total de 100 personas con discapacidad fueron integradas a una actividad laboral y productiva, de las cuales 59 correspondieron a

colocaciones en empleos normalizados en empresas, entidades y talleres de la comunidad y 41 fueron realizadas en actividades productivas por cuenta propia. Un ejemplo en la institución es Flor Sánchez, quien por secuela de polio en la pierna izquierda lleva su vida de manera exitosa, a pesar de andar con una prótesis; desde sus primeros años ha sido usuario de los servicios de la ADR, ingresando por Medicina Integral y de Rehabilitación, a través de las atenciones en Terapia Física y Ocupacional para lograr su rehabilitación funcional.

Hace 13 años, acudió, al en ese entonces Programa de Rehabilitación Profesional, en 2004; para solicitar

capacitación con fines de inclusión laboral, luego recibió entrenamiento en los Talleres de Zapatería del Laboratorio Ortopédico, donde por el buen desarrollo de sus competencias, habilidades y destrezas demostradas en el área de su capacitación, fue contratado en 2007, como auxiliar de zapatero ortopédico.

“Un factor clave para lograr el éxito en los procesos de inserción se relaciona con el acompañamiento a la empresa. Esta tarea la lleva a cabo un encargado o coordinador de inserción laboral, y su duración e intensidad puede variar conforme a las necesidades concretas de cada colaborador”, asegura Guadalupe Moll, encargada nacional del Programa.



AGRADECEMOS EL APOYO DE NUESTROS PATROCINADORES DE LA CARRERA DE LOS 5K POR LA SOLIDARIDAD.



DIRECTORIO - FILIALES DE LA ADR EN SANTO DOMINGO

SEDE CENTRAL

C/ Mary Pérez vda.
Marranzini,
Esq. Leopoldo Navarro,
Ens. Miraflores

809-689-7151

STO. DGO ESTE

C/ Odfelismo No. 38,
Esq. Calle Aruba,
Ens. Ozama.

809-689-7151 Ext. 919
849-283-2828

STO. DGO OESTE

Av. Las Palmas No.22,
Las Palmas de Herrera,
SD Oeste

809-689-7151 Ext. 920 y 922
809-285-2910
809-467-2039

SEGUROS AFILIADOS



Síguenos en nuestras redes sociales



@ADRnacional



Asociación Dominicana de Rehabilitación



ADR-Asociación Dominicana de Rehabilitación



**Asociación Dominicana
de Rehabilitación, Inc.**